

<http://www.ouest-france.fr/normandie/quettehou-50630/la-plus-grande-epicerie-sairoise-ouvre-mercredi-4188728>

## La plus grande épicerie sairoise ouvre mercredi



C'est une gigantesque épicerie qui ouvre ses portes, mercredi 27 avril, avec à sa tête Philippe Couasnon. Un épicier qui voit grand mais à taille humaine. Après avoir érigé à Quettehou un magasin de 1 200 m<sup>2</sup>, la progression n'a cessé. **« Il a été agrandi à deux reprises. Je suis amoureux des entreprises privées et j'ai la chance d'avoir une épouse qui m'épaula. J'ai la passion du commerce alimentaire. »**

Le nouveau projet de Quettehou se situe à 50 m de l'actuel magasin qui sera détruit dès le 27 avril. **« Les travaux dureront trois semaines et l'espace sera aménagé en parking »**, poursuit Philippe Couasnon.

Des travaux qui ont débuté en septembre. **« La superficie est de 6 800 m<sup>2</sup> dont 3 495 m<sup>2</sup> de surface de vente, 65 m<sup>2</sup> de boutiques et 428 m<sup>2</sup> de hall. Le reste servant de réserve, de locaux du personnel et de laboratoires. Le coût est de sept millions d'euros »**, insiste le patron. Il salue également le travail des entreprises : **« Elles ont respecté les délais. »**

La proximité d'abord

Trois cents places de parking seront disponibles avec des allées couvertes. **« Nous allons y intégrer une zone de covoiturage et une borne électrique pour les voitures. »** Mais ce qui prime pour Philippe Couasnon, c'est la préservation de l'ambiance familiale. Ce nouveau magasin met d'ailleurs en place un concept plus proche du client. **« Le magasin est plus chaleureux. C'est l'esprit épicerie. Nous avons créé un environnement de marché populaire avec des rayons sous des halles bien distinctes. Les espaces boucherie,**

**boulangerie, poissonnerie et charcuterie sont en vis-à-vis et personnalisés pour les clients** », poursuit Philippe Couasnon.

Un supermarché qui proposera plus de produits dans les différentes gammes. « **Tous les rayons seront développés, ainsi que le drive. Quinze embauches sont effectives, ce qui porte à 85 le nombre d'employés.** » Douze caisses attendent les clients ainsi que quatre automatisées en libre-service. « **Chaque chariot sera équipé d'un plan du magasin** », conclut Philippe Couasnon. Quant à l'actuel magasin, il est fermé depuis dimanche 24 avril.